
志免町議会報告会 報告書 （全会場とりまとめ） 

    

日時 平成 24 年 7 月 7 日（土）・8 日（日） 

会場 シーメイト研修室・町民センター視聴覚室 

参加数 男性 50 名 女 28 名 合計 78 名 

 

質疑応答・意見交換における主な発言 

ＮＯ 質疑・意見 回答・対応 

   

  １ 

自主防災組織を結成するが、具体的にどう

いった防災物資が町内会へ配布されるの

か 

操法大会（７月８日）後、県の補助金１５８万

円による資機材（ＬＥＤライト・ヘルメット・

メガホン・ラジオ）を配布する。 

 

  ２ 

石橋公民館が新築されるが、築３０年以上

経っている鏡町内会の公民館は改築でき

ないか 

条例で木造３０年、鉄筋コンクリートで５０

年。全額町費の負担で建替えるという規定があ

るが、緊急・災害等町長の判断で規定どおりで

ない場合もある。 

 

 

 

 

 

 

  ３ 

町内会長の事務委託の内容は。 委嘱事務は 

①町からの広報及び行事予定表等周知文書の

配布、回覧板並びに掲示に関すること 

②町からの各種調査等に関すること。 

③社会貢献表彰候補者等の推薦に関すること。 

④地域の環境美化に関すること。 

⑤地域防犯及び地域防災に関すること。 

⑥日赤募金及び共同募金に関すること。 

⑦地域福祉活動と住民との協働事業の推進に

関すること。 

⑧関係住民から町の機関あての申請及び報告

等の取りまとめに関すること。 

⑨前８号に定めるもののほか、町長が特に必要

と認めること。 

 

 

 

 

  ４ 

町内会長に事務手当てとして経費をやっ

ている。町民を欺瞞している。 

委嘱事務を行っていただく報酬が条例で決め

られている。 

・ 町内会長 

均等割 年額 ２１１，０００円 

戸数あたり×５２０円を乗じた額を加え

る。 

・ 組長 

均等割 年額 ９，０００円 

戸数あたり×１，１０５円を乗じた額を加

える。 



 

  ５ 

予算の中で予備費として３，７００万円と

いうのが支出の中にあるが、急な選挙費用

などはそこから対応するのか。 

これまでの例で、平成１７年にあった選挙で

は、補正予算を組み専決処分になっている。 

 

 

  ６ 

政務調査費を閲覧させていただきました。

団体で行かれたところで皆さん共通のレ

ポートが出ているのが非常に気になりま

した。自分の意見をそこに載せて出してい

ただきたい。 

討議をし各々個人の意見もその中には入って

いる。今後そのようにします。 

 

 

 

 

  ７ 

協働提案事業新規の予算を組まれている

が、３２０万円の根拠は。また、やり方は。 

総合計画に基づいた行政、住民によるお互いか

らの提案で、補助の割合は事業費の２分の１、

上限が３０万円と、担当課より説明を受けてい

る。現在、新規の事業ということもあり、担当

課は、より近隣の事例等を調査、研究している

ところで、今後、要綱等も整備され、広報等で

町民の方々に募集される。住民が応募された提

案はプロポーザル方式により判定委員会で決

める。 

 

  ８ 

支出内訳のグラフで民生費が４４億円と

いうことですが、ガン検診とかそうゆう補

助金も含まれているのか 

ガン検診事業費は衛生費です。 

民生費は社会福祉・高齢者福祉・児童福祉・介

護保険また保育園の運営について等です。 

 

   

  ９ 

中の坪公園について、「未来の担い手と共

に育つまち」と大きくタイトルをつけなが

ら、工事が始まったら児童が植えた花壇が

無残になくなったが、どうなったのか。ま

た、子どもたちの気持ちをどう思うのか。 

子供たちには事前に校長先生から工事が始ま

る旨の説明が丁寧に行われている。（今年は工

事が始まることが事前に分かっていたので、花

は植えていなかった。） 

 


